
Pièces 8 Pièces

Superficie 190 m²

Référence V2682

Prix 1 325 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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Cette  charmante  propriété  en  pierre  est  nichée  dans  une  partie  préservée  et

idyllique  de  la  campagne  de  Gordes.  La  maison  offre  une  vue  imprenable  sur  le

paysage environnant  et  sur  l'imposant  massif  du  Luberon.  La  propriété  jouit  d'un

beau jardin clos et d'une piscine de type bassin. La maison se compose d'un petit

hall d'entrée, d'une cuisine avec table de petit-déjeuner, d'un salon avec cheminée

en  pierre,  d'une  suite  parentale  avec  salle  de  douche,  des  toilettes  invités.  Les

portes-fenêtres  de  la  cuisine  et  du  salon  donnent  sur  une  terrasse  orientée  sud,

agrémentée d'une glycine. De ...

This enchanting stone property is nestled in a preserved and idyllic part of Gordes

countryside.  Tremendous  views  of  the  surrounding  landscape  and  the  imposing

Luberon mountains can be enjoyed from the house. The property benefits from a

lovely  walled  garden  and  a  bassin  style  swimming  pool.  The  accommodation

comprises:  small  foyer;  kitchen  with  breakfast  table;  sitting  room  with  stone

fireplace; master bedroom with shower room en suite;  guest loo. French doors in

the kitchen and sitting room lead out to the south facing dining terrace, grown with

a wisteria. Lovely stone steps lead up to the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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